

Besuch bei der Feuerwehr

Passend zum aktuellen Thema „Feuer“ des Heimat- und Sachunterrichts durfte die 3. Klasse mit ihrer Lehrerin Nicole Mayerhofer am 07.02.2024 die Massinger Feuerwehr besuchen.

Kommandant Sebastian Trager empfing die Kinder in der Fahrzeughalle. Nach einer kurzen Führung durch die Räumlichkeiten, bekamen die Kinder im Schulungsraum einen Einblick in die Brandschutzaufklärung, wobei unter anderem die Aufgaben der Feuerwehr und die fünf „W-Fragen“ vorgestellt wurden. Anschließend durften die Schülerinnen und Schüler die unterschiedlichsten Fragen stellen. Die Kinder wollten zum Beispiel wissen, woher der Name „Feuerwehr“ kommt, wie warm Feuer werden kann oder was man tun muss, wenn die Feuerwehr selbst brennt. Sebastian Trager beantwortete die zahlreichen Fragen der Kinder mit viel Geduld. Anschließend wurde die Klasse in der Halle von Johannes Ott und Johannes Hauke in Empfang genommen. In zwei Gruppen erklärten die Feuerwehrmänner die Fahrzeuge und Geräte, wobei viel ausprobiert und angefasst werden durfte. Natürlich konnte sich jeder auch mal in ein Feuerwehrauto setzen und ein 15 Kilogramm schweres Atemschutzgerät tragen. Auch die Feuerwehrkleidung wurde vorgestellt. Abschließend ließ Johannes Hauke noch kurz das Martinshorn erklingen.

Vielen Dank an Sebastian Trager, Johannes Ott und Johannes Hauke, die sich die Zeit genommen haben, um den Kindern einen Einblick in die spannende Welt der Feuerwehr zu gewähren. Allen Beteiligten hat es sehr viel Spaß gemacht.